

**Le collectif de veille**  
de la Neutorplatz - Breisach

**Suzanne Rousselot**  
21 Basse Baroche  
F - 68910 Labaroche  
+33 389 498 388, +33 637 917 252



**Die Montagsmahnwacher**  
vom Neutorplatz - Breisach

Ingenieurbüro **Gustav Rosa**  
Amselweg 18  
D - 79206 Breisach  
+49 7664 912017, +49 173 3110647

## **Ansprache zur 376. Mahnwache Breisach**

Neutorplatz Breisach, den 2.07.2018

Liebe Mitstreiter,

es ist heiß - der Sommer zeigt sich von seiner sonnigen Seite. Richtiges Urlaubswetter und auch wir lassen es uns gut gehen. Am vergangenen Montag haben wir Dorles Geburtstag nachgefeiert. Auch heute wieder ein Grund anzustoßen: Unser Eberhard ist am vergangenen Mittwoch 80 Jahre alt geworden. Lieber Eberhard: Alles Gute zu deinem runden Geburtstag, Gesundheit und viel Freude. Bleib uns treu und vielen Dank für den Umtrunk. Leute greift zu - wir stoßen an auf unseren Eberhard und bringen ihm das obligate Ständchen: „Zum Geburtstag viel Glück...“

Jetzt zum Tagesgeschäft. Am vergangenen Dienstag waren wir in Hirtzfelden. Die Theatervorstellung ist gut verlaufen und hätte mit Sicherheit viel mehr Zuschauer verdient. Auch die anwesenden Gendarmen hatten ihren Spaß. Christo, Hannelore und ich haben gefilmt - ein erstes Video kann schon auf youtube angesehen werden.

Ein paar Worte zum Inhalt. Jetzt ist es amtlich. Die schon seit vielen Jahren in wilder Ehe Lebenden sind vor das Standesamt getreten und haben ihren Bund fürs Leben legalisieren lassen. Am 26. Juni 2018 haben sich die Braut EdF und der Bräutigam ASN in Hirtzfelden vor dem Eingang zur salle polyvalente das Ja-Wort gegeben. Die zahlreichen Gäste haben das Brautpaar begleitet und viele Geschenke mitgebracht.

Am kommenden Montag soll hier auf dem Neutorplatz die Deutschlandpremiere stattfinden. Eine getrennte Einladung erfolgt noch. Bitte macht Werbung - man muss nicht französisch können um alles zu verstehen.

Ein paar von uns haben am letzten Dienstag dann auch der öffentliche Sitzung der CLIS beigewohnt. Die „Brautzeugen“ haben eine Laufzeitverlängerung über weitere zehn Jahre in Aussicht gestellt. Wieder wurden alle Gegenargumente und Bedenken weggewischt. Die Berichte dazu weichen in vielen Punkten von dem überaus spartanischen Artikel in der Badischen Zeitung ab. Etwas verwunderlich auch, dass die Verfasserin, Bärbel Nückles, weder vor noch in dem Saal gesehen worden ist.

Dann noch eine Information in eigener Sache. Klaus Schramm - er organisiert in den letzten Jahren die trinationalen Koordinationstreffen der Antiatom-Protestbewegung im Dreieckland - also Klaus hat mich angeschrieben und darum gebeten, bei der Abstimmung über den Tagungstermin eine Meinung zu äußern. Wir von der Mahnwache Breisach haben uns schon immer für Montag, 19:15 Uhr ausgesprochen - auch weil es sich anbietet, die Teilnahme mit einem Besuch der Mahnwache zu verbinden. Zudem müssen dann unsere Mitstreiter aus dem Elsass nicht zwei Tage hintereinander anreisen. Wenn ihr einverstanden seid, gebe ich diesen Vorschlag so weiter.

So viel von mir für heute. Lasst uns noch fröhlich feiern und bis nächsten Montag

Gustav Rosa, Mahnwache Breisach